

国際交流員チョ・ジヒョンの

チョっとひとりごと



11月号のコラムで野々市市の魅力について書かせていただきましたが、一つ書き忘れたことがありました。それは、市公式マスコットの「のっティ」がかわいい！ 初めてのっティを見た時、「これは犬？ それとも熊？ 食パンにも見える…」と首をかしげながらも、とにかくかわいくて好きになりました。ちなみに、どれでもないらしいですね。不思議な生き物なのです。

すぎでは!?」とも思いますが、そこがゆるキャラのユーモアであり、魅力なのでしょう。

私はのっティのおかげで、野々市市を住みやすいと思うのとはまた別に、ただ単純に「好き」になった気がします。「かわいいは正義」と聞いたことがあります、まさにその通りですね！

日本の「ゆるキャラ」文化はとても興味深いです。海外でマスコットと言えば、スポーツイベントや遊園地のキャラクターぐらいです。でも、日本ではあらゆる分野にマスコットが存在します。特にまちのマスコットは、そのデザインや設定から地元愛が溢れていて、ほほ笑ましい気持ちになります。例えば、のっティの好物はクワイフルーツとヤーコンだそうです。言うまでもなく野々市市の特産品です。また、のっティの誕生日は6月9日で、その数字(69)は市章(69)のデザインに似ています。「ちょっと露骨

「国際交流カフェ」開催のお知らせ

ニュージーランド出身の国際交流員、チョ ジヒョンによるトーク&交流イベント。海外の文化や日本に住む外国人の経験について話します。詳細は二次元バーコードから確認できます。

日時 12月10日(土) 14:00～15:30
場所 にぎわいの里のいち カミーノ
参加費 100円



問い合わせ 市民協働課 ☎ 227-6029

Tトピックス Topics

本町児童館閉館式 39年間ありがとう！

本町地区の親子に愛されてきた本町児童館が10月31日(月)をもって39年の歴史に幕を下ろしました。

10月29日(土)に行われた閉館式では、児童館の活動を支え、子どもたちの健全育成に尽力されてきた母親クラブの皆さんに感謝状と花束が贈呈され、クラブ代表の坂井和代さんは、「いつも温かい場所でした」と感慨深く振り返りました。

このほか、「音楽宅配便わ・おん」による「幸せなら手をたたこう」などの演奏や金沢工業大学生によるプロジェクションマッピングが行われ、最後まで楽しい思い出を子どもたちに届けてくれました。



母親クラブへの感謝状贈呈式。初代代表の中野恵美子さんに感謝状が手渡されました。

くらしの中のお困りごとは、
わたしの執事さんまで！

- ハウスクリーニング 草刈り
 - 荷物運搬 防犯カメラ設置
 - 不用品処分 簡単な電気工事
- などなど…。お気軽にご相談ください！

☎ 0120-189-422

三谷サービスエンジン

石川県野々市市御経塚3丁目47番地 TEL.076-214-3311



0120-429-955

営業時間 / 9:30～18:00 定休日 / 水曜定休
野々市市稲荷2丁目52番地・明治北陸工場さん向い

野々市支店

不動産と暮らしの総合サービス

さくらホーム

分譲 | 新築 | 土地 | 中古
買取 | 査定 | 賃貸 | アパート
投資物件 | 相続相談

公益社団法人石川県宅建業協会 北陸不動産公正取引協議会加盟 国土交通大臣(2) 8120 号

こんな使い方出来ます



ウィークリーマンション
便利な「ゲストハウス NONO」

野々市市稲荷 2-142 リライフビル 4F 402
(有) ライフスタッフ ☎ 090-4681-4101 (担当: 東原)

広告欄